

Kevin Rice kehrt Mazda den Rücken

Kevin Rice ist nach fünf Jahren von seinem Amt als Design Director bei Mazda Europa zurückgetreten. Der Brite will seine Karriere woanders fortsetzen. Rice war 1995 erstmals designerisch für den japanischen Autohersteller tätig und war nach einem Intermezzo bei der BMW Group 2013 zunächst als Creative Director zu Mazda zurückgekehrt. Ein Jahr später wurde er Design Director in der Europazentrale. Wer sein Nachfolger wird, ist noch offen.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Kevin Rice.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda



Kevin Rice.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda
